



Good News for Japan **とぎのこえ**



あなたは健康ですか？

吉田 眞

とができます。お互いにかかわり合っているからです。そして、この四つの要素の中で、最も大切なものが、「神の言葉」を必要とするスピリチュアルな部分だと言えるでしょう。もし、生きていくことに意味を感じることができらば、その人はスピリチュアルな部分において健康だと言えるでしょう。様々な障がいがあっても、不自由を感じることがあっても、不健康ではありません。貧しくても、苦勞があっても、健康に生きていると言うことは可能なのです。

「あなたが健康ですか？ 肉体的にも、精神的にも、社会的にも、そして、最も大切な人が本当に生きていることを実感するためには、つまり健康であるためには、神の口から出る一つの言葉、聖書の言葉」が必要なのです。ぜひ、聖書に目と心を向けてください。

(救世軍士官(伝道者))

多くの人が、「健康で、長生きしたい」と思うものです。また、「お金も大事だけれど、人生において一番大事なのは、健康である」ともよく言います。健康を維持するために、食べ物に気を配り、適度な運動をし、ストレスがたまるなように気をつける……等健康であるために、いろいろなことが勧められています。

しかし、病院で検査をして、「異常がありません」と言われた人は、本当に健康なのでしょうか？

WHO(世界保健機関)の定義では、「病気でないとか、弱っていないというのではなく、肉体的にも、精神的にも、社会的にも、スピリチュアルな点でも、すべてが満たされた状態にある」ことを健康としています。ですから、この四つの要素を、総合的に考えることが、健康について考えることだと言えるでしょう。

「神の口から出る一つの言葉で生きる」(マタイによる福音書4章4節)と続いています。人が、真に生きるために、「パン(物質)」も必要だが、それだけでなく、「命のパン」である、「神の言葉」が必要だと言っています。

人の肉体的部分や精神的部分、社会的部分と、スピリチュアルな部分とは分離すること

「神の口から出る一つの言葉で生きる」(マタイによる福音書4章4節)と続いています。人が、真に生きるために、「パン(物質)」も必要だが、それだけでなく、「命のパン」である、「神の言葉」が必要だと言っています。

人の肉体的部分や精神的部分、社会的部分と、スピリチュアルな部分とは分離すること

救世軍やキリスト教会では、礼拝において、神の言葉をいただくことができます。あなたも是非、お訪ねください。また、直接訪ねることのできる方は、いつでもお近くの救世軍や教会へお問い合わせてください。伝道者や信徒がお訪ねすることもできます。



謹んで震災のお見舞いを申し上げます。
一日も早い被災者の方々の心の平安の回復と、被災地の復興をお祈り申し上げます。

―お二人は、小さい頃から救世軍に通っていたのですか？
 ダニエル 小さい時は、両親に連れられて様々な教会に行

救世軍への扉

私が十五歳の頃、着任した小隊長(牧師にあたる)は、二十五歳の士官(伝道者)なりたての方で、兄のような存在として導いてくれ、その小隊長

でも、学校では、クリスチャンとして、友達の中にいても仲間になりきれない寂しさを感じていました。神様に、テストのためや、いろんな悩みに関する助けを祈り求めて

はいても、私の信仰のことを友達に話すことはありませんでした。
 ―日本だけでなく、オーストラリアの青年にもクリスチャンは少ないのですか。

―お二人の大学時代は？
 メリッサ 日本から帰国して、日本語と演劇を学び、クリスチャンのサークルにも入りました。同年代のクリスチャンに親しい友達が与えられ、信仰も成長し、なにより、神様の導きを感じながら祈るようになりました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

私が十五歳の頃、着任した小隊長(牧師にあたる)は、二十五歳の士官(伝道者)なりたての方で、兄のような存在として導いてくれ、その小隊長

でも、学校では、クリスチャンとして、友達の中にいても仲間になりきれない寂しさを感じていました。神様に、テストのためや、いろんな悩みに関する助けを祈り求めて

はいても、私の信仰のことを友達に話すことはありませんでした。
 ―日本だけでなく、オーストラリアの青年にもクリスチャンは少ないのですか。

―お二人の大学時代は？
 メリッサ 日本から帰国して、日本語と演劇を学び、クリスチャンのサークルにも入りました。同年代のクリスチャンに親しい友達が与えられ、信仰も成長し、なにより、神様の導きを感じながら祈るようになりました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

二〇一二年二月、オーストラリアから日本の救世軍に赴任した、ダニエル・テンブルマン・トゥエルズ大尉、メリッサ・テンブルマン・トゥエルズ大尉夫妻。通訳を介さず、日本での働きに明るく取り組むお二人に、お話をうかがいました。

きました。私が十歳の頃、両親の友人に誘われ、家族で救世軍に通うようになりました。小隊(教会)の礼拝だけでなく、いくつかの大きな集いにも参加し、救世軍のブラスバンドや唱歌隊(聖歌隊)の賛美に、ほかの教会では感じない、感動を覚えました。すぐにイエス様を信じ、お祈りや聖書を読むことを始めました。

十二歳の時、自分から、寝る前に聖書を読み、お祈りの日記を書くようになりました。士官の祖父がそうしているのを知っていたので、ただ単純にその祖父のような人になりたいと思っただけです。高校生になると、もつと神様のことを知りたいと思って、祖父の通う小隊に毎週行き、聖書の学びにも参加しました。

日本では、滞在の最後の頃ようやく小隊に行けました。それは、日本の救世軍の女性に、オーストラリア滞在中に私の祖母と会い、孫が日本にいると教えられたからです。帰国した彼女が私を誘ってくれ、東京の江東小隊などで救世軍の活動に少し参加できました。私は、その時に出会った青年たちの信仰に敬意を覚えました。日本でクリスチャ

その翌月、救世軍の青年向けの大会がニュージーランドであり、そこで、「これから神様のために働きます」とはっきり決断しました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学



救世軍創立者の夫人カサリン・ブースの柱にて(オーストラリア・ジロング)

救世軍創立者の夫人カサリン・ブースの柱にて(オーストラリア・ジロング)から、寝る前に聖書を読み、お祈りの日記を書くようになりました。士官の祖父がそうしているのを知っていたので、ただ単純にその祖父のような人になりたいと思っただけです。高校生になると、もつと神様のことを知りたいと思って、祖父の通う小隊に毎週行き、聖書の学びにも参加しました。

―お二人の大学時代は？
 メリッサ 日本から帰国して、日本語と演劇を学び、クリスチャンのサークルにも入りました。同年代のクリスチャンに親しい友達が与えられ、信仰も成長し、なにより、神様の導きを感じながら祈るようになりました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

―お二人の大学時代は？
 メリッサ 日本から帰国して、日本語と演劇を学び、クリスチャンのサークルにも入りました。同年代のクリスチャンに親しい友達が与えられ、信仰も成長し、なにより、神様の導きを感じながら祈るようになりました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

―お二人の大学時代は？
 メリッサ 日本から帰国して、日本語と演劇を学び、クリスチャンのサークルにも入りました。同年代のクリスチャンに親しい友達が与えられ、信仰も成長し、なにより、神様の導きを感じながら祈るようになりました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学



献身への扉

―お二人の大学時代は？
 メリッサ 日本から帰国して、日本語と演劇を学び、クリスチャンのサークルにも入りました。同年代のクリスチャンに親しい友達が与えられ、信仰も成長し、なにより、神様の導きを感じながら祈るようになりました。

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学

―士官になる決心をするまでの心の変化はどのようなものだったのですか？
 ダニエル 二年間の神学校の学びを終えた時、実家の隣の母校でチャプレンの募集があり、就職しました。生徒は四歳から十五歳までで、その学



士官としてスタートをきる

仕事はとても楽しかったのですが、三年間の教師生活の中で、神様は、私が士官となることを願っておられると強く感じるようになり、士官となる決意をしました。

日本への扉

—よかったら、お二人の出会いを聞かせてください。

メリッサ 私たちが初めて会ったのは、二人が士官学校に入る直前の日曜日でした。私の所属する小隊に、ある士官がダニエルを連れてきたのです。私は、独身のままで士官になることに、とても恐れを覚えていたので、その日も、

神様に助けを求めて祈っていました。すると、小隊長の夫人が、身振りや言葉でダニエルを指さし、「へかつこいい人、いるよ」と私に示してくれていました。(笑)

ダニエル その日曜日、信頼する士官に誘われるまま、メリッサのいる小隊に行きました。日本と言う、お見合いだったようです。(笑)

メリッサ その日、帰りの車で「彼は嫌だ」と泣いたんです。ところが、士官学校に入ってから、だんだんだニエルが好きになっていきました。なのに、ダニエルは五カ月くらい、口もきいてくれない。今度は、「なんで話してくれないんだろう」と泣いていました。(笑)

ダニエル 士官学校には、ほかに多くの女性がいたので、彼女とだけ特別な関係になつてはいけないのでは、と気を付けていました。でも、私もだんだんだニエルを好きになつていきました。

メリッサ 独身グループで食事をしていましたが、初めて「一緒にコーヒを飲みましょう」と電話をもらった時は、とてもうれしかったです。三カ月後に、お付き合いをすることを校長に申し出ました。そして、二年生になって、ダニエルが、プロポーズしてくれました。

—メリッサさんが日本に来たと思うようになったのはいつ頃だったのですか？

メリッサ 最初、私から日本のことはあまり言いませんでしたが、私が日本語の教師だったため、ダニエルから日本語について聞いてくれるようになりました。

ダニエル 日本については、「寿司を食べる」くらいしか知りませんが、士官学校の地域で、大人のための日本語教室があると知り、学びたいと思うようになりました。けれども、第一回の授業と士官学校での大切な集会が重なってしまいました。校長の許可が下りないだろうとあきらめかけていたら、許可してくださったんです。本当にびっくりしました。その時に学びを始めなかつたら、二度と日本語を学ばなかつたと思えます。

その後、士官になって二年目くらいから、日本への使命を考えるようになりました。



寸劇で聖書の世界を表現する

それは、本当に不思議な出会いによつて促されました。

最初に赴任した田舎の小隊で、日本語の先生



保育園でコアラの大きさを説明

—最後に、これからのビジョンを聞かせてください。

ダニエル 今、青少年の働きをしていいますが、学校と小隊との隔たりを埋めるための入り口をつくっていききたい、と思つていきます。外国人の正しい答えはないけれども、外国人の目、他の視点から見ることを大切にして、青少年をサポートしていきたいです。

高校時代、私は、直接信仰のことを語るより、生活を通してわかつてほしいと思つていました。青年たちにも、祈ることに熱心になり、小隊での働きや毎日の生活が、すべての人の模範となつてほしいと思つていきます。(言うことより、(へ)すること)でイエス様

のことをお伝えできるように。昨年、高校時代の友人の紹介で、私の近くの救世軍を紹介してください。キリスト教についてもっと知りたいです。□「ときのかえ」の購読を申し込みます。

ご住所

ご氏名

ご住所

「見よ、新しいことをわたしは行う。今や、それは芽生えている。あなたたちはそれを悟らないのか。わたしは荒野に道を敷き砂漠に大河を流れさせる。」(イザヤ書 43 章 19 節)

神様は、神様の新しい働きをするために私を用いてくださるし、私も他の人が新しい働きをする助け手になりたいと思つていきます。そして、青年たちには、神様の導きに従つて人生を歩むなら、最高に充実した人生が送れる、ということを、ぜひ知つてほしいと心から願つていきます。

(救世軍士官(伝道者)、江東小隊〔教会〕所属)

創立者 ウィリアム・ブース 大将 アンドレ・コックス (万国本営 英国 ロンドン) 日本司令官 勝地 次郎 (救世軍本営 東京都千代田区) <http://www.salvationarmy.or.jp> E-mail: webmaster@salvationarmy.or.jp



世界をみつめて

〈韓国〉セウォル号沈没事故における支援活動

4 月 16 日、午前 8 時 58 分、仁川港から濟州島に向かっていた大型旅客船セウォル号が珍島沖で転覆し、沈没しました。この船には一般客 108 人、修学旅行中の檀園高等学校 2 年生 325 人と引率教員 14 人、それに乗務員 29 人の計 476 人が乗っていました。この事故の犠牲者は、5 月 10 日現在、死者は 275 人、行方不明者 29 人となっています。

韓国の救世軍は、事故直後から、救助活動に携わる方々と乗船者の家族への支援活動を開始しました。調理と洗濯機能を備えた緊急支援車両を出勤させ、被災者の救出を待つ家族に温かい食事を、救助に当たる方々には食事と共に衣類の洗濯・乾燥のサービスを提供しました。救世軍は、長引く捜索活動に合わせ、地元政府当局と協同で、ニーズに応える支援活動を続けています。



救世軍創立記念
野外コンサート
 6 月 15 日(日) 午後 2 時
 日比谷公園小音楽堂 **入場無料**
 日曜の昼下がりに、さわやかなプラスバンドの響きをお楽しみください。

救世軍とは
 The Salvation Army

イエス・キリストを唯一の救い主と信じる、プロテスタントのキリスト教会です。創立者はイギリスのメソジスト教会の牧師だったウィリアム・ブース。1865 年、ロンドンの貧しい人々、社会から顧みられない人々の物心両面からの救いをめざして、働きを始めました。現在は、世界 126 の国と地域で、助けを必要としている人々のニーズに応えながら、神の愛を伝えています。

日本での働きは、1895 (明治 28) 年に始まり、現在は、45 の小隊 (教会にあたる) と 12 の分隊 (伝道所にあたる)、20 の社会福祉施設、2 つの病院 (ホスピス併設) を通して働きを進めるとともに、街頭生活者支援や災害被災者救援及び復興支援など、社会奉仕活動をおこなっています。

発行所 **救世軍本営**
 東京 (03) 三三七〇八八一
 電話 東京 (03) 三三七〇八八一
 〒101-0051 東京都千代田区 神田神保町二丁目一
 編集人 齋藤 恵子
 印刷兼 代表者 勝地 次郎
 印刷人 齋藤 恵子

〈日本〉東日本大震災被災地復興支援リポート (続)

●女川町「きぼうのかね商店街」2 周年記念感謝祭

ゴールドデンウィーク真っ只中^{たすなみ}の 5 月 5 日 (月)、宮城県女川町の仮設店舗街「きぼうのかね商店街」2 周年記念感謝祭に、救世軍が参加しました。商店街を訪れた楽しい思い出となるようにと、世界初の「ミラクル・コットン・キャンディ」をウェルカムプレゼント。棒状のプレッツェルに、シーフードのトッピングを施した綿菓子は、丸ごと食べられるので、好評を博し、200 本が飛ぶようなくなりました。会場は、全国から、「きぼうのかね商店街」を訪ねた人々であふれており、活気ある一日に花を添えることができました。震災から 3 年が経過する中、引き続き、女川の復興を支援し、応援する働きの節目ともなりました。



女川町キャラクターのシーパルちゃんもびっくり!

興味津々の来場者

●南三陸町「南三陸さんさん商店街」

救世軍が建設支援をした、仮設店舗街「南三陸さんさん商店街」が、経済産業省の「がんばる商店街三十選」を受賞しました。地元商店街より、表彰状のコピーと喜びの声が救世軍に届きました。

救世軍ブース記念病院 〒166-0012 東京都杉並区和田 1-40-5
TEL 03-3381-7236 (代表)

<http://boothhp.salvationarmy.or.jp>

〈診療科目〉内科、消化器内科 (内視鏡)、循環器内科、神経内科、精神科、整形外科、皮膚科、眼科、リハビリテーション科、ホスピス外来、漢方内科、各種健康診断 199 床 (療養病棟 147 床、一般病棟 32 床、緩和ケア病棟 (ホスピス) 20 床)



救世軍清瀬病院 〒204-0023 東京都清瀬市竹丘 1-17-9
TEL 042-491-1411

<http://kiyosehp.salvationarmy.or.jp>

〈診療科目〉内科、循環器内科、神経内科、呼吸器内科、皮膚科、リハビリテーション科、緩和ケア内科 142 床 (療養病棟 117 床 [うち介護保険病床 43 床]、ホスピス緩和ケア病棟 25 床)



両病院とも (公財) 日本医療機能評価機構認定病院です。清瀬病院は病院機能評価付加機能 (緩和ケア機能) 認定も取得。両病院とも、どなたでもご利用いただけます。

ブース記念老人保健施設 グレイス

〒166-0012 東京都杉並区和田 1-40-15
TEL 03-3380-1248

併設: 杉並区地域包括支援センター「ケア 24 和田」、ブース記念ケアマネジメントセンター和田、ブース記念訪問介護ステーション ルツ・ナオミ

●両病院及び「グレイス」、「救世軍恵みの家」で看護師、介護福祉士を募集中

特別養護老人ホーム (ユニットケア型) 救世軍恵みの家

〒166-0012 東京都杉並区和田 1-41-11
TEL 03-3381-7243 (代表)

ユニットケアという形で、少人数の家族的な雰囲気の中でケアがなされ、食事や入浴、行事など、日常生活がユニット毎におこなわれています。



(取扱支部)

救世軍は、統一協会、エホバの証人、モルモン教ではありません。これらの問題でお悩みの方は、右救世軍にご相談ください。

発行日及び定価

発行日 毎月一日・十五日

定価 一日号一部五〇円 (〒六〇円)

十五日号一部六〇円 (〒六〇円)

クリスマス特集号 (十二月一日号) 一部一〇〇円 (〒七〇円)

一年分 二七〇円 (送料七五〇円)

振替 〇〇一八〇五四四〇〇